

Juliane Bartel Medienpreis 2022

Jurymitglied

Malcolm Ohanwe

Malcolm Ohanwe ist einer der Moderatoren der Sendung „RESPEKT“ bei ARD alpha und Teil des Reporterteams von #trending, dem Reportageformat für Auslandsberichterstattung des ZDF. Als Absolvent der Studiengänge Arabistik, Anglistik und Romanistik setzt er sich heute als einer der Produzenten des Funk-Podcasts „Kanackische Welle“ mit den Themen Rassismus und kulturelle Identität auseinander. Außerdem spricht er in dem Podcast „Sack Reis“ wöchentlich mit jungen Leuten aus der ganzen Welt über aktuelle Geschehnisse.



(© Nelson Ndongala)

"Eines der größten Macht-Instrumente, um bestimmte geschlechtliche oder sexuelle Identitäten zu unterdrücken, ist das Mittel der Scham. Wir sollten uns niemals für unser Buntsein, unser weiblich, männlich oder dazwischen sein schämen."

Hinweis:

Das Foto wurde uns freundlicherweise vom Jurymitglied zur Verfügung gestellt.